

Canciller: Informe del 8vo Congreso del PCC ratifica principios de política exterior de la Revolución (+Tuit y Foto)



Foto: Archivo/RHC

La Habana, 19 abr (RHC) El canciller cubano, Bruno Rodríguez Parrilla (en la foto) destacó este lunes que el Informe Central del 8vo Congreso del Partido Comunista de Cuba ratifica los principios de la política exterior de la Revolución.

En su cuenta en Twitter, el jefe de la diplomacia de la mayor isla de las Antillas señaló que el documento enfatiza, además, que las relaciones económicas, diplomáticas y políticas con cualquier otro Estado no

podrán jamás ser negociadas bajo agresión, amenaza o coerción.

"El Informe central ratifica principios que sirven de guía a la política exterior de la Revolución, al tiempo que enfatiza (...) que las relaciones económicas, diplomáticas y políticas con cualquier otro Estado no podrán jamás ser negociadas bajo agresión, amenaza o coerción."

pic.twitter.com/wp8GdhaGfb

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [April 19, 2021](#)

El documento evalúa con objetividad las tareas desarrolladas por el Partido y el pueblo en los pasados cinco años frente a los continuos desafíos de la situación internacional, y las deficiencias en lo nacional. (Fuente: [Radio Reloj](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/254595-canciller-informe-del-8vo-congreso-del-pcc-ratifica-principios-de-politica-exterior-de-la-revolucion-tuit-y-foto>



Radio Habana Cuba